



Zwei lange Jahre blutet die Ukraine im Kampf für ihre eigene sowie unsere Freiheit.

Helfen wir der Ukraine, die europäische Friedensordnung zu verteidigen!

Zeigt eure Solidarität!

Schweizerisch-Ukrainische Solidaritätskundgebung am Samstag, 24. Februar 2024, in Bern

Zum Jahrestag des russischen Angriffs auf die Ukraine organisiert der Ukrainische Verein in der Schweiz zusammen mit einem breiten, überparteilichen Bündnis eine nationale Solidaritätskundgebung.

Um 14 Uhr startet unser Umzug von der Berner Schützenmatte zum Bundesplatz, wo um 15 Uhr die Kundgebung stattfindet.

Die brutale russische Militärangriff gegen die Ukraine dauert bereits zwei Jahre und wird zu einer immer grösseren Bedrohung für die globale Sicherheitsordnung.

Verbrechen gegen die Menschlichkeit, Kindsentführungen, massive Verletzungen der Menschenrechte und des humanitären Völkerrechts sind die tägliche tragische Realität dieses Krieges.

Die europäische Lebensart und Sicherheit sind ernsthaft gefährdet. Die Frontlinie ist stellenweise nur 1000 km von der Schweiz entfernt!

Unterstützt durch andere tyrannische Regimes kann es sich Russland noch lange leisten, diesen Krieg zu führen, die ukrainische Zivilbevölkerung dem enormen Leid auszusetzen und Europa zu destabilisieren.

Humanitäre Hilfe, sowie der Schutz der Flüchtlinge sind zentral und wichtig, aber nicht genug!

Wir plädieren für eine breite Unterstützung und Teilnahme! Alle friedensliebenden Menschen in der Schweiz, die diesen Krieg ablehnen, sind herzlich eingeladen! Schweizer Politikerinnen und Politiker, Vertreterinnen und Vertreter der Wissenschaft und der Zivilgesellschaft werden sprechen. Die Kundgebung ist bewilligt.

Jetzt müssen wir - mehr denn je - mit vereinten Kräften unsere Werte und Freiheiten verteidigen!

Zeigt eure Solidarität! Stand with Ukraine! Gemeinsam sind wir stärker!

Sasha Volkov

Tel: +41 79 482 92 58

E-Mail: sascha_volkov@yahoo.com

Alla Sarbach

Tel: +41 79 483 57 65

E-Mail: alicia.sarbach@gmail.com

